

## EL CABALLITO

### El cariño de Sheinbaum a Rosa Icela y viceversa

:::: No es la primera vez, pero volvió a ser notorio el elogio que lanzó la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, a la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**, durante la presentación de los drones para vigilancia en la Ciudad de México.



ISIS MATA/ORTURADOR/CMX

**Rosa Icela Rodríguez**

La mandataria capitalina, nos dicen, afirmó que su exsecretaria de Gobierno es inteligente, capaz y honesta, y por eso el presidente la eligió como titular del área federal. En respuesta, doña Rosa Icela agradeció su compromiso para pacificar la capital. Y también le

mostró su cariño. El intercambio de alabanzas pasaría desapercibido, pero el dato es que ambas son *corcholatas* de Morena para 2024. La primera busca la candidatura a la Presidencia de la República y la segunda ha sido mencionada como una de las opciones de Morena para pelear la CDMX.

### Evidencian, en tuits, anuncios ilegales

:::: Nos platican que en la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) no sólo utilizan las redes sociales para mostrar los retiros de espectaculares ilegales, sino que lo que hace ahora desde las cuentas del propio titular **Carlos Ulloa**, pero también del director general de Ordenamiento Urbano, **Inti Muñoz**, y de la propia Seduvi, para evidenciar la publicidad que se aloja en espacios ilegales como muros ciegos y envolventes, e incluso, advierten, puede haber denuncias penales. Desde ahí, nos dicen, que sí está funcionando está forma de balcón. ¿Será suficiente?

### Van por penas de cárcel hasta 20 años a quien tale árboles

:::: Nos cuentan que la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso de la Ciudad de México aprobó una iniciativa para castigar con hasta 20 años de cárcel



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Octavio Rivero**

a las personas que talen árboles. Nos detallan que los legisladores aprobaron en comisión que se impongan de dos a 10 años de prisión para quien derribe de forma ilegal o con dolo uno o más árboles y que éstas se dupliquen cuando la tala se haga en un área natural protegida. Nos comentan que el presidente de la comisión,

el morenista **Octavio Rivero**, mencionó que con esta aprobación se protegerán los recursos forestales de la Ciudad y se salvaguarda el derecho de las próximas generaciones para disfrutar de una vida plena con el medio ambiente. Ahora que pase a pleno.



## “Ciudadanos, verdaderos superhéroes”

El secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, aseguró que los únicos superhéroes que existen son los ciudadanos que salen a trabajar día con día.

Así lo declaró luego de que el pasado jueves, durante su comparecencia en el Congreso capitalino, fuera comparado con un superhéroe y fuera llamado “Harfuch, el guardián de la Ciudad”.

“Tenemos miles de mujeres y hombres que verdaderamente hacen actos heroicos en las calles de la Ciudad de México”, dijo durante las festividades del Día de Muertos en la Gustavo A. Madero.

Al ser cuestionado sobre las encuestas que lo favorecen como próximo jefe de Gobierno, señaló que, por ahora, está concentrado en la seguridad.

— Iván Mejía



Foto: Credito



# Avanza reforma para duplicar las penas por tala clandestina

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

Diputados del Congreso de la Ciudad de México aprobaron un proyecto de dictamen para duplicar las penas por tala clandestina en la capital del país.

En la Comisión de Procuración de Justicia se avaló que la pena máxima de prisión pase de cinco a 10 años y la mínima se incremente de tres meses a dos años.

También se endurecieron las multas económicas, con lo que la sanción mínima será de mil unidades de medida y actualización, es decir, unos 96 mil 220 pesos; y la sanción máxima será de 5 mil unidades, unos 481 mil 100 pesos.

Las mismas sanciones se impondrán a quien almacene materias primas forestales de forma ilegal con un fin distinto de las destinadas al uso doméstico.

Se prevé que las penas se dupliquen cuando una o más de dichas conductas se realicen de manera reiterada con ánimo de lucro o cuando se haya desarrollado en cualquier lugar de la Ciudad de México.

El dictamen sobre la reforma al Código Penal considera que las penas aumentarán en una mitad a los servidores públicos que tengan algún tipo de participación en la tala ilegal de individuos arbóreos.

Los diputados de la comisión Octavio Rivero y Xóchitl Bravo afirmaron que con la reforma se envía un mensaje positivo a quienes viven en zonas de conservación, donde permea la tala ilegal de árboles.

En la misma sesión se aprobó un dictamen por el que se reforma la Ley de Cultura Cívica, con el objetivo de garantizar los derechos de adolescentes que son detenidos por infringir la ley. La diputada Yuriri Ayala explicó que se trata de evitar la detención injustificada de menores por un lapso de dos a seis horas y garantizar que el representante que asista al menor salvaguarde sus derechos.



# Piden reactivar informes de Covid-19 en la capital

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

**EL COORDINADOR** del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Christian Von Roehrich, pidió a las autoridades capitalinas continuar con el monitoreo epidemiológico y reactivar los informes diarios por Covid-19 en la capital del país.

Ante la posibilidad de que haya una sexta ola de contagios, el también presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso local solicitó activar las medidas sanitarias que fueron suspendidas hace meses.

“La sugerencia del uso de cubrebocas nuevamente, la entrega de gel antibacterial en el Metro y todo tipo de transporte público, así como tener camas en hospitales habilitadas en caso de que se requiera, deben volver”, dijo.

El legislador señaló que en estos años la pandemia “ha dejado heridas muy fuertes” y experiencias que se deben tomar en consideración.

“Si bien el proceso de vacunación avanzó, es necesario que como sociedad también hagamos un esfuerzo por el autocuidado y la disciplina sanitaria”, dijo.

En un comunicado, Von Roehrich solicitó también a las secretarías de Salud local y federal no descuidar a pacientes con enfermedades del corazón y diabetes mellitus, pues destacó que, acuerdo con el Inegi, esos padecimientos junto con el Covid-19 “provocaron cifras récord en muertes durante el 2021, es decir, más de un millón”.

“Hoy la Ciudad de México debe estar fuerte y con un blindaje de salud a la altura de otras ciudades del mundo, no podemos volver a minimizar los efectos de la pandemia, pese a la vacuna o la confianza en la disminución de casos”, dijo.

Por su parte, el diputado del mismo partido, Raúl Torres, señaló que en Europa se espera que en las próximas semanas haya “una intensa” ola de contagios, de ahí que las autoridades ya tengan listo un protocolo de actuación.

Ante este escenario, el legislador afirmó que es necesario que la Secretaría de

Salud de la Ciudad de México “no omita los informes técnicos diarios, eso ayuda a los organismos internacionales y a los investigadores a evaluar el ritmo de la pandemia por región”, sostuvo.

Desde febrero del 2020, cuando fue decretada la contingencia sanitaria, se han registrado un millón 746 mil 475 casos confirmados de Covid-19 en la Ciudad de México.

**EL LÍDER** del PAN en el Congreso, Christian Von Roehrich, alerta sobre sexta ola; llama a reactivar medidas preventivas

## EL TIP

**DESDE** febrero del 2020, cuando fue decretada la contingencia sanitaria, se han registrado un millón 746 mil 475 casos confirmados de Covid-19 en la Ciudad de México.





**EL DIPUTADO del PAN, Christian Von Roehrich, en imagen difundida ayer en sus redes sociales.**

